

Ressort: Auto/Motor

Winterkorn: Elektro-VW mit 300 Kilometern Reichweite kommt

Berlin, 28.06.2015, 09:30 Uhr

GDN - Der VW-Vorstandsvorsitzende Martin Winterkorn hat ein Elektroauto mit einer Reichweite von 300 Kilometern angekündigt. "Volkswagen forscht im Silicon Valley in Kalifornien intensiv an der Super-Batterie, die günstiger, kleiner und leistungsstärker sein wird. Ein Elektro-VW, der 300 Kilometer weit mit Strom fahren kann, ist in Sichtweite", sagte Winterkorn der "Bild am Sonntag".

Das werde ein "Quantensprung" für Elektroautos. Der Autobauer steigt laut Winterkorn zudem ins Geschäft mit Elektro-Rollern ein. Dabei handelt es sich um einen batteriebetriebenen City-Surfer mit drei Rädern, der im nächsten Jahr auf den Markt kommen soll: "So ähnlich wie die Segways, die Sie jetzt schon häufig in Großstädten sehen", sagte Winterkorn der Zeitung. Das VW-Modell sei "aber viel besser, eleganter, kleiner und mit einem Preis von unter 1.000 Euro deutlich günstiger".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-56774/winterkorn-elektro-vw-mit-300-kilometern-reichweite-kommt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619